

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	27.01.2020

Auszeichnung der Stadt Köln für besonderes Engagement bei der beruflichen Inklusion

Beim Chancengeber-Award 2019 der IHK-Stiftung wurde die Stadt Köln für ihr besonderes Engagement bei der beruflichen Inklusion ausgezeichnet.

Die IHK-Stiftung für Ausbildungsreife und Fachkräftesicherung zeichnet mit dem Chancengeber-Award Unternehmen aus, die einen wertvollen Beitrag zur beruflichen Integration leisten und sich regional engagieren. In diesem Jahr lag der Schwerpunkt der Auszeichnung auf dem Thema „Inklusion Unternehmen“. Die IHK-Stiftung suchte entsprechende Unternehmen, die sich hier glaubhaft und nachhaltig engagieren und z.B.

- Menschen mit Behinderung den Weg in das Arbeitsleben erleichtern,
- beim Bewerbungsverfahren auf Belange von Bewerberinnen und Bewerbern mit Behinderung achten und die Zielgruppe gezielt ansprechen,
- Arbeitsplätze an die Bedürfnisse von Mitarbeitenden mit Behinderungen anpassen und Barrieren in den Gebäuden – und in den Köpfen – abbauen und/oder
- die Ausbildung von Jugendlichen mit Behinderung fördern.

Alle diese Felder deckt die Stadt Köln mit gelebter Inklusion ab, weshalb sie im Rahmen der Preisverleihung des Chancengeber-Awards 2019 am 19. November 2019 für ihr besonderes Engagement bei der beruflichen Inklusion als eines von drei Unternehmen des IHK-Bezirks Köln ausgezeichnet wurde. Einige Beispiele für die umfangreichen Maßnahmen im Bereich der Inklusion wurden dem wertenden Publikum bei der Auszeichnung der IHK-Stiftung vorgestellt.

Der Ausschuss nimmt die Mitteilung zur Kenntnis.

Gez. Dr. Keller